

Fecha 12.05.2017	Sección Negocios	Página 5
----------------------------	----------------------------	--------------------

Invertirán menos las empresas grandes

VERÓNICA GASCÓN

Las 50 empresas agrupadas en el Consejo Mexicano de Negocios (CMN) invertirán este año 31 mil 430 millones de dólares, 2 mil 70 millones menos que en 2016.

El año pasado las compañías que conforman el Consejo invirtieron 33 mil 500 millones de pesos.

En materia de empleo, Alejandro Ramírez, **presidente** del CMN, aseguró que los corporativos emplearán un millón 379 mil empleos en el territorio y 2 millones a nivel global, ya que las empresas mexicanas

tienen presencia en otros países.

Ramírez señaló que una nueva relación con Estados Unidos y la incertidumbre sobre lo que pasará con el Tratado de Libre Comercio de América del Norte ha provocado una de las mayores volatilidades del peso en un periodo de tres meses, en los últimos ocho años.

Es justamente por esa razón que las inversiones se han vuelto más cautas, afirmó en presencia del **Presidente** Enrique Peña Nieto.

“Invertir más de 30 mil millones de dólares al año

se dice fácil, pero representa un esfuerzo mayúsculo que equivale a más de la mitad de las inversiones comprometidas por la reforma energética en sus primeros tres años”, señaló.

A la reunión donde se anunció el monto de inversión por parte de las grandes compañías en el País, asistieron empresarios como Emilio Azcárraga, **presidente** de Televisa, Carlos Slim Domit, **presidente** de Grupo Carso, Juan González, **presidente** de Gruma y Daniel Servitje, **presidente** de Grupo Bimbo, entre otros dueños y directivos.

